

福山市内の幼稚園第1号！ アンネのバラを植えました ♪

先日より園内のバラ花壇を整備し、「地域ばら花壇」を次の世代へつなぐ会の小寺さんにお世話いただき、11月22日（金）に御幸町にあるホロコースト記念館で接ぎ木をされた苗を1本、福山市立幸千中学校 生徒会の皆さんが接ぎ木をして育てた苗を1本、合計2本の「アンネのバラ」の苗をいただきました。本日11月25日（月）、小寺さんにお越しいただいて年長組の子ども達が植え、「地域のばら花壇」を次の世代へつなぐ会より寄贈されたプレートを立てました。植えた後、アンネのバラの名前の由来を聞きました。アンネのお父さんオットー・フランクさんから平和を願って託されたバラだということや世界では今も戦争に苦しんでいる子ども達がいることも聞きました。平和ってどういうことだと思いますかとの質問に「仲良くするってこと」としっかり答えていました。この取組は市内の小中学校、交流館などに広がっていつていますが、就学前施設では**西幼稚園が初めて、第1号**です。来年は福山市で「第20回世界バラ会議 福山大会」が開催されます。このアンネのバラを大切に育てながら平和の願いをずっと引き継いでいきたいと思ひます。皆様もぜひご覧になってみてください。



持ち上げられないほど大きな石も学校技術員さんの手で取り出し運んでもらいました



小寺さんと園長先生とでバラを植えるための土づくり



バラを植えるための穴を子ども達が掘ります



バケツいっぱいの水を友達と一緒に運びます



小寺さんからアンネのバラのプレートの説明を聞きました



いよいよ、花壇にプレートを立てます



2本のアンネのバラとプレート



植え付け終わりにみんなで記念写真を撮りました。アンネのバラ、大切に育てます！